
Protokoll:  
 
Eine korrigierte Vorlage ist in Session nachträglich eingepflegt worden (siehe Top 9.1, 
UV/0150/2016/1). 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig berichtet über den aktuellen Sachstand in 
Bubenheim. Das Angebot werde zurzeit noch fachlich geprüft. 
 
 


